

Laval

Brigitte Nouveau, présidente des Amis du Vieux-Laval

« Mettre en valeur le Douanier Rousseau »

Les Amis du Vieux-Laval ont pour la première fois une présidente. Brigitte Nouveau, présente dans l'association depuis 1986 et ayant contribué à sa création, prend la suite de Guy Juillet. Elle évoque les combats de son association dont les priorités restent « la mise en valeur du patrimoine lavallois et la vie quotidienne dans le Vieux-Laval ».

Que pensent les amis du Vieux-Laval du projet de la dent creuse Saint-Tugal ? Nous sommes très contents de cet îlot enfin acheté. Nous avons proposé des projets pour cette dent creuse. Il était dommage d'avoir un tel terrain vague face au palais de justice. Maintenant, il faut voir à quoi ressemblera ce projet. On espère qu'on nous le présentera. Affaire à suivre.

Dans les dossiers liés au patrimoine, quelle est votre priorité ?

Nous souhaitons une remise en valeur de la maison natale du Douanier Rousseau, dans la porte Beucheresse. On



Brigitte Nouveau et les Amis du Vieux-Laval.

ne demande pas un projet pharaonique. Ce peintre est admiré dans le monde. Au Moma, à New York, tout le monde s'extasie devant ses œuvres. Lorsqu'on voit sa maison natale, ça fait honte. L'office de tourisme est partie avenue Robert-Buron. Il est indispensable d'avoir un lieu d'accueil dans le centre historique. Il en va de l'attractivité de la ville. Pourquoi pas à la porte Beucheresse ?

Quel regard portez-vous

sur le projet commercial de la rue du Val-de-Mayenne ? Ce projet nous préoccupe. Nous n'y sommes pas opposés. Mais, nous sommes attentifs par rapport à la maison natale d'Alfred Jarry. Il serait pour le moins ubuesque de ne pas faire cas de la maison de cet auteur lavallois. Et quand bien même, il faudra arrêter d'abattre tout ce qui date du XIX^e siècle. Nous ne sommes pas dans la polémique, mais nous sommes vigilants.

Avez-vous de nouvelles informations concernant la possible vente du jardin des Cordeliers ?

Nous sommes là en appui de la société d'horticulture. On ne sait pas trop ce qui se passe. On souhaite avoir des nouvelles. Nous avons bien conscience que la ville a besoin de récupérer de l'argent. Mais une partie de cet espace pourrait rester accessible au public. Nous avons déjà fait cette proposition.

Quelle est votre priorité concernant la vie quotidienne dans le Vieux-Laval ?

Le Vieux-Laval est considéré comme une zone de rencontre, où la circulation ne doit pas dépasser 20 km/h. Le stationnement y est interdit. Or, depuis que cette décision a été prise, elle n'a jamais été appliquée. On ne souhaite pas interdire les voitures dans le Vieux-Laval, mais le problème de la sécurité des piétons se pose.

Propos recueillis par
Quentin Lanverge